



Álvarez Máynez visitó Aguascalientes

El aspirante a la candidatura presidencial por Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, visitó hoy el estado de Aguascalientes, donde se reunió, dijo, con la generación que puede jubilar a la vieja política, pues son jóvenes promesas que están cerca de la gente. Desde la base de la militancia, Álvarez Máynez continúa recorriendo todos los estados del país para seguir el pulso de cada uno de ellos, a fin de poder arrancar el 1 de marzo con propuestas concretas para cada una de las entidades.

<https://drive.google.com/file/d/18pTOMGCya3LLg-HgypqNsuMs63xdwMe4/view>